

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pada bab IV mengenai peran relawan perpustakaan dalam meningkatkan literasi informasi mahasiswa di Perpustakaan Universitas Muhammadiyah Sumatera Utara dapat diambil kesimpulan, sebagai berikut:

1. Relawan Perpustakaan UMSU sangat berperan aktif dan berpartisipasi dalam mendorong meningkatkan literasi informasi mahasiswa Universitas Muhammadiyah Sumatera Utara dengan melakukan berbagai kegiatan-kegiatan yang diselenggarakan oleh perpustakaan UMSU. Perpustakaan UMSU berusaha menghidupkan budaya literasi informasi melalui program literasi informasi. program ini dapat memberikan edukasi ke mahasiswa setiap program yang dijalankan ada tujuan dan impact yang didapat oleh mahasiswa yang mengikutinya. Salah satu contoh kegiatan literasi yang mereka selenggarakan berupa pelatihan *Public Speaking* yang dilaksanakan secara *offline*. Kegiatan yang diikuti oleh para mahasiswa UMSU berjalan sangat antusias dan atraktif sehingga *impact* dari kegiatan ini menambah wawasan dan skill dibidang komunikasi. Relawan perpustakaan berupaya untuk menumbuhkan budaya literasi pada mahasiswa/i UMSU maupun masyarakat.
2. Dampak program literasi informasi terhadap mahasiswa yang dilakukan oleh relawan perpustakaan universitas muhammadiyah sumatera utara sangat berdampak positif. Mahasiswa dapat meningkatkan skill dan pengetahuan mereka saat mengikuti kegiatan literasi informasi yang diselenggarakan oleh perpustakaan. Mahasiswa UMSU merasa literasi informasi merupakan suatu kemampuan yang penting untuk diterapkan dalam berbagai aktifitasnya.

3. Kendala yang dihadapi relawan perpustakaan UMSU dalam melakukan program literasi informasi yaitu kendala yang berasal dari sumber daya manusia, peserta, dan sarana prasarana masing-masing dari problematik ini memiliki solusi pemecahan. Hal tersebut bertujuan untuk mencapai tujuan secara maksimal. Guna mengoptimalkan kegiatan literasi pada umumnya diperlukan berbagai upaya sebagai solusi untuk mengatasi problematika yang terjadi.

B. Saran

Berikut ini beberapa saran yang dapat penulis berikan berdasarkan hasil dan pembahasan penelitian yang berkaitan dengan peran relawan perpustakaan dalam meningkatkan literasi informasi mahasiswa di Perpustakaan Universitas Muhammadiyah Sumatera Utara. Demi kelancaran dan kemajuan dalam proses pelaksanaan kegiatan literasi. Beberapa saran yang dimaksud adalah sebagai berikut:

1. Untuk relawan perpustakaan dapat mengoptimalkan lagi dalam melakukan kegiatan literasi informasi. Dengan adanya kegiatan literasi informasi ini dapat menambah pengetahuan baru, softskill, dan hardskill yang didapat hal ini menjadi value bagi para mahasiswa dan relawan perpustakaan.
2. Untuk relawan perpustakaan Universitas Muhammadiyah Sumatera Utara penelitian ini dapat sebagai sarana evaluasi demi meningkatkan kualitas kemampuan literasi informasi mahasiswa/i secara benar dan optimal.
3. Pustakawan dan relawan perpustakaan dapat meningkatkan profesionalitas dalam menjalankan tugas dan tanggungjawab di Perpustakaan Universitas Muhammadiyah Sumatera Utara dengan meminimalisir problematik yang ada.
4. Diharapkan kedepannya Perpustakaan Universitas Muhammadiyah Sumatera Utara terus memberikan dukungan penuh baik materil maupun immaterial terhadap kesejahteraan para relawan perpustakaan yang mengabdikan di Perpustakaan. .